

BALONMANO

OTRA VEZ GRANOLLERS EN EL PRIMER PLANO DEPORTIVO GRACIAS AL BALONMANO

Para que una ciudad destaque en el ámbito nacional influyen fundamentalmente dos factores: Los dones que la naturaleza le haya dado como dote y las obras que los hombres que en ella viven sean capaces de realizar. Nuestro Granollers no es huérfano en lo primero, pero siempre han sido sus hombres los que han hecho que fuera conocido y apreciado en toda España. En este aspecto no podemos dejar de honrarlos con la labor realizada por el B. M. Granollers. Gracias a la labor meditada y constante de este club, nuestra ciudad ha aumentado su prestigio. De aquí que empecemos hoy esta crónica deportiva con un capítulo de gracias.

Gracias al B.M. Granollers y a sus hombres. A los que salen a la pista de juego y a los que laboran modestamente en la sombra.

Figense bien que hablamos de hombres y nuestro comentario debe versar sobre una competición juvenil, pero es que estamos convencidos que los que comprenden lo que representa el defender el nombre de Granollers y saben hacerlo con ardor, dando lo mejor de sí mismos, merecen esta calificativo.

Gracias pues a los juveniles del B. M. Granollers por este nuevo título nacional. Han sabido ser granollerenses y esto, que es para nosotros una cosa realmente importante, merece nuestra más efusiva felicitación.

La celebración de los XII Campeonatos de España de Balonmano a 7, debían tener lugar en Barcelona, pero dificultades surgidas a última hora para la utilización del Palacio Municipal de Deportes de la Ciudad Condal, hicieron que los organizadores, previa aceptación de los equipos participantes, aceptaran el ofrecimiento de la ciudad de Granollers. Así pues, después de la primera jornada celebrada en Barcelona, nuestro Pabellón Municipal Deportivo ha sido el marco donde han tenido lugar todos los encuentros de esta interesante competición.

Ocho equipos llegaron con iguales merecimientos a esta fase final. Previo sorteo se agruparon en dos series, distribuidas de la siguiente manera:

GRUPO A

B. M. Granollers (Barcelona)
Atlético de Madrid (Madrid)
Instituto OJE (Murcia)
Corazonistas (Zaragoza)

GRUPO B

Loyola (San Sebastián)
La Salle (Valladolid)
Salesianos (Alicante)
Corazón de María (Gijón).
Los campeones de cada grupo disputarán la final y los demás, los puestos clasificatorios.

LA MARCHA DEL TORNEO

PRIMERA JORNADA

B. M. GRANOLLERS 24
INSTITUTO OJE 10

Salida arrolladora del conjunto granollerense que no cedió hasta

señalar el marcador un eloquente 12 a 0, momento en que el entrenador Sr. Vilá, con mucho acierto, dio entrada a los jugadores suplentes a fin de descansar a los titulares teniendo en cuenta los difíciles encuentros venideros. Se llegó al descanso con el resultado de 14 a 2. Discreta segunda parte.

LOYOLA 13
SALESIANOS 19

Primera sorpresa. Se esperaba mucho de los representantes de San Sebastián y rindieron menos de lo esperado. Por contra, el equipo alicantino dio la sensación de un extraordinario conjunto, impresión que confirmó en posteriores actuaciones, llegando con todo merecimiento a la final.

CORAZONISTAS, 9
ATLETICO DE MADRID 18

Victoria indiscutible del equipo madrileño, el mejor de los que actuaron en la jornada inaugural. Potencia, preparación física excelente y una clase extraordinaria en algunos de sus componentes. El Zaragoza tuvo el santo de espaldas. Se lesionó a los pocos minutos de juego su guardameta titular y más tarde otro jugador, quizá sin estos factores adversos no habría encajado una diferencia tan notable de goles.

CORAZON DE MARIA, 11
LA SALLE, 8

Partido de poca calidad aunque de mucho entusiasmo por ambas partes.

Dos acontecimientos sensacionales en el deporte local:

Granollers escenario de unos Campeonatos de España

El equipo del B. M. Granollers indiscutible campeón.

El equipo campeón estuvo formado por:

porteros: Pérez y Reche
defensas: Prat, Sauri, Pou y Ginestí
delanteros: Pérez Prat, García, S. Sastre,
García, A. Sastre

SEGUNDA JORNADA

CORAZON DE MARIA, 15
SALESIANOS, 17

En este partido los gijoneses presentaron más batalla de la prevista y aunque la victoria alicantina fue merecida, el tesón de los nortefios mereció los aplausos del público asistente.

CORAZONISTAS, 15
INSTITUTO OJE 8

Victoria normal del conjunto aragonés en un encuentro de poco relieve por la endeblez del contrario.

LA SALLE, 15 - LOYOLA, 19

La diferencia técnica entre ambos conjuntos no se reflejó en el marcador por el tesón de los vallisoletanos en conseguir un resultado honroso.

B. M. GRANOLLERS, 11
ATLETICO DE MADRID, 8

Un partido extraordinario de ambos conjuntos disputado ante un público numerosísimo que presenció uno de los mejores encuentros que recordamos en nuestra ciudad. Una primera parte arrolladora de los granollerenses ante un contrario de verdadera categoría que tuvo que rendirse con honor al superior empuje de los blancos locales. Las palabras son pobres para realizar la primera parte del encuentro, de una calidad tan extraordinaria que el aplauso del respetable se inició al primer minuto de juego y permaneció constante hasta el final del mismo. En el segundo tiempo el B. M. Granollers se dedicó con gran maestría a bio-

Continúa en la página siguiente

EQUILIBRADO - REPARACION - RAYADO

SERVICIO

Recuchutaje

KRAFT

con su nuevo diseño



NEUMÁTICOS
DALMAU

Taller: Plaza España, 50
Particular: Calle Corré, 99

Teléf. 1026 - GRANOLLERS